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Antrag der Antrag der Ratsfraktionen von SPD, BÜNDNIS go/DtE GRüNEN
und FDP zur Sitzung des Rates am 19.12.2019

Betrifft:
Anderungsantrag der Ratsfraktionen von spD, Bü90/GRü und FDp zum
Haushaltsplanentwurf 2020: Weitere Unterstützung des Prozesses ,,Umwelt ins
Zentrum,, als Ankerpunkt für Umweltbildung, -Beratung und -Information (vgl.
Vorla§en OL/ 276/2017 und 19/ B6/2ALB)

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Ratsfraktionen von spD, BüNDNIS golDIE GRüNEN und FDp bitten
den Antrag auf die Tagesordnung der sitzung am 19. Dezember 2019
und abstimmen zu lassen:

Der weitere Prozess ,,Umwett ins Zentrum" als Ankerpunkt für Umweltbil-
dung, -Beratung und -fnformation wird unterstützt. Die erforderlichen Mittel
werden im Produkt 56561O1 Umwett und Gewässerschutz Konto 531g OOOO
Transferauswendungen in Höhe von 2so.ooo Euro vorgesehen.

Sachdarstellung
Der Rat der Stadt Düsseldorf hat mit der Verabschiedung des Klimaschutzprogram-
mes im Jahr 2017 "Umwelt ins Zentrum" als wichtigen Bestandteil des Bildungsange-
botes bestätigt.

In den Jahren 2018 und 2019 ist da's Projekt weiter gediehen, Erste Architektenent-
würfe wurden erarbeitet und mit Unterstützung der Verwaltung wurden mögliche
Standorte konkretisiert. In der bevorstehenden Umsetzungsphase sollen die Trä-
gerstrukturen geschaffen und weitere Planungsschritte konkretisiert und vorange-
bracht werden. Die hierfür nötige Projektbegleitung erfordert entsprechende Finanz-
mittel.

In der Düsseldorfer Innenstadt soll ein neues Umwelthaus entstehen. Neben Bera-
tungs- und Büroräumen sollen für Veranstaltungen, Konferenzen aber auch für Bil-
dungsangebote in und um das neue Umwelthaus entsprechende Möglichkeiten ge-
schaffen werden. Die Unterbringung von-im Umwelt-, Natur- und Verbraucherschutz

Sie, folgen-
zu nehmen



engagierten Initiativen und Verbänden unter einem Dach soll deren Zusammenwir-
ken fördern, neue inhaltliche Impulse setzen und das Thema nachhaltige Entwicklung
in der Mitte der Stadt verankern,

Mit freundlichen Grüßen
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